

# 鳴神山



柳津小学校  
学校だより

2018. 3. 5

No. 36

文責 川井 孝寿

## ご来校ありがとうございました！～学年末授業参観・懇談会～

2日(金)の学年末授業参観並びに懇談会では、お忙しい中、また、お寒い中にもかかわらず、ご来校くださりまして誠にありがとうございました。

子ども達の学びはいかがだったでしょうか。友だちの発表に真剣に耳を傾けたり、自分なりに一生懸命考えたりする姿はもちろん、運動や楽器の演奏など『できるようになったこと』を力いっぱい発表する姿、そして自分たちで調べた『柳津町のひみつ』をおうちの人に伝える姿、寒さにも負けず、友だちやおうちの人と元気に運動する笑顔など、それぞれの学年で、1年間の大きな成長が感じられたことと思います。



また、6年生の保護者の皆様におかれましては、給食試食会から進学説明会、制服販売等、長時間に渡る過密なスケジュールにご対応いただきましてありがとうございました。給食は味わっていただけたでしょうか。お子さんが6年間食べ続けてきた給食を食され、また、大きくなったお子さんを目の当たりにされて、感慨深いものもあったのではないのでしょうか。



前回号でもお伝えしましたが、今年度の登校日も残すところあと15日となりました。修・卒業式の準備をはじめ、1年間のまとめをしっかりと行い、自信と希望を胸に新年度を迎えさせたいと考えております。子どもたちの頑張りを最後までご支援いただきますよう、よろしくお願いたします。



# 充実した学びがたくさん！ ～まとめの3学期～

例年よりも雪が多く、まだ校庭には低学年の背丈ほどの積雪がありますが、子ども達は、雪や寒さにも負けず、毎日元気に活動しています。

過日、スキー教室の様子についてはお伝えしましたが、他にも校外学習や体験入学など、子ども達の充実した学びや活動がたくさんありましたのでここに紹介します。

## 『蔵の里の見学』

2月5日（月）3年生  
社会科の学習の一環として、喜多方市にある『蔵の里』に出かけ、囲炉裏や土間のある古民家、土蔵などを見学しながら、昔の暮らしに思いを馳せました。



## 『租税教室』

2月6日（火）6年生  
柳津町役場の税務班の方から、税の仕組みについて詳しく教えていただきました。大きく、そして重い1億円の束には、驚きの声が上がりました。



## 『会津柳津学園中体験入学 & 西山小との交流学習』

2月7日（水）6年生  
西山小との交流学習と併せて、中学校の体験入学を実施し、中学校の授業を体験したり、新しく開校する中学校について、詳しい説明を聞いたりしました。

部活動の見学や素敵な校歌の披露もあり、進学への期待も膨らんだようです。



## 『シェイクアウト福島』

2月16日（金）全校生  
県下一斉に実施された震災に備えた避難訓練を本校でも行いました。みんな真剣に、そして上手に机に隠れて体を守ることができました。



## 『新入学児童体験入学』

2月23日（金）1年生  
新しく1年生になる保育所の園児を迎え、本校の1年生が先輩として、4月から始まる小学校生活について優しく教えてあげました。

